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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO DO COLEGIADO GERAL DO PROGRAMA DE 4 

PÓS-GRADUAÇÃO DA REDE DE BIODIVERSIDADE E BIOTECNOLOGIA DA 5 

AMAZÔNIA LEGAL (COLG-PG). 6 

 7 

No dia três de julho de dois mil e dezoito, às 9:30h horas, na sala do NTI-UFMA da 8 

Universidade Federal do Maranhão, em São Luís-MA, realizou-se via web, a décima 9 

quinta reunião do Colegiado Geral do PPG-BIONORTE (COLG-PG), presidida pela 10 

Coordenadora Geral do PPG-BIONORTE – Profa. Dra. Patrícia Maia Correia de 11 

Albuquerque. Estiveram presentes os Coordenadores Estaduais: Jair Max Furtunato 12 

Maia (AM), Ana Rossi (MT), Anselmo Fortunato Ruís Rodrigues (AC), Eloísa Helena de 13 

Aguiar Andrade (PA), José Manuel Macário Rebelo (MA), Emerson Adriano Guarda 14 

(TO), Adriana Flach (RR), Juliana Pavan Zuliani (RO) e Carolina Joana da Silva (MT), 15 

além de Carolina Rodrigues da Costa Dória (RO) Rodrigo Barros Rocha (RO), Albeane 16 

Guimarães Silva– Representante Discente e Alcina Vieira de Carvalho Neta, secretária 17 

executiva da CoG/PPG-BIONORTE. A Coordenadora Geral iniciou a reunião 18 

recepcionando a todos e em seguida passou a abordar os assuntos da pauta. 19 

 20 
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2. Deliberações 40 

2.1. Informe Gerais  41 
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A Coordenadora Geral, profa. Dra. Patrícia Maia Correia de Albuquerque deu início a 42 

reunião cumprimentando a todos e repassando a informação da publicação do 43 

Proap/CAPES/PPG-BIONORTE no diário oficial.  44 

 45 

2.2. Aprovação da ata da 15º Reunião de Colegiado Geral do PPG-BIONORTE 46 

Os membros do Colegiado Geral que haviam recebido, por e-mail, a ata da reunião 47 

realizada no dia 30 de maio de 2018 na Universidade Federal do Maranhão, via web 48 

conferência em São Luís, acompanharam a leitura da ata que foi corrigida e aprovada 49 

por todos. 50 

 51 

2.3. Edital processo seletivo 2018  52 

Diante da leitura da minuta do edital do processo seletivo 2018, foram realizadas 53 

algumas observações pontuais: 54 

i. Importância dos contatos e endereços das Coordenações Estaduais para 55 

facilitar o acesso dos candidatos;  56 

ii. A necessidade de deixar muito claro ao candidato sobre a importância de seus 57 

projetos de tese ter efetiva aderência com as áreas de concentração do 58 

programa (Biotecnologia e Biodiversidade) 59 

iii. Divulgação dos critérios a serem avaliados, e planilha de pontuação curricular do 60 

candidato. 61 

Acordados por todos do colegiado, a minuta do Edital do processo seletivo foi ajustada 62 

e aprovada por todos. A minuta será encaminhada a Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-63 

Graduação/ PPG-UEMA, para avaliação técnica e jurídica e posterior publicação do 64 

mesmo.  65 

 66 

2.4 . Número de vagas por docente para o processo seletivo 2018 67 

A coordenadora explicou as legendas da planilha Coletinha, para que todos ficassem 68 

cientes do número de orientados e produção científica de todos os docentes 69 

permanentes (DP) e docentes colaboradores (DC).   70 

Após extensa discussão foi estabelecido que: 71 

i. DP que possuem acima de quatro (4) orientações em andamento, não 72 

disponibilizariam vagas;  73 

ii. DC com duas (2) ou mais orientações em andamento não disponibilizariam 74 

vagas.  75 

iii. E finalmente que todos os docentes abririam no máximo uma (1) vaga, exceção 76 

dada apenas aos DP sem orientação em andamento, que neste caso 77 

poderiam disponibilizar duas (2) vagas. 78 

  79 

2.5. Análise 3a solicitação prorrogaçao Discente Diego Meneghelli. 80 

 81 

A solicitação foi indeferida por unanimidade pelo CoG/PPG-BIONORTE 82 

 83 

2.6 Distribuições do recurso PROAP 2018 84 

A decisão foi colocada em votação nos seguintes termos: 85 
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Propostas:  86 

i. Que o recurso PROAP 2018 seja distribuído às coordenações estaduais 87 

proporcionalmente ao número de discentes da referida CoE, que recebeu 05 88 

votos (Profa. Dra. Adriana Flach, Profa. Dr. Jair Max Furtunato Maia, Prof. Dr. 89 

José Manuel Macário Rebêlo, Prof. Dr. Emerson Adriano Guarda, 90 

Representante Discente Albeane Guimarães Silva. 91 

 92 

ii. Que o recurso PROAP 2018 seja distribuído da mesma forma que os anos 93 

anteriores, dividido igualitariamente para as coordenações estaduais, 94 

independentemente do número de discentes da referida CoE, que recebeu 2 95 

votos (Profa. Dra. Juliana Pavan Zuliani e Profa. Dra. Ana Aparecida Bandini 96 

Rossi) 97 

 98 

iii. Abstenção: Uma (1) Prof. Dr. Anselmo Fortunato Ruiz Rodriguez  99 

 100 

Diante do resultado da votação acima descrito, ficou portanto acertado, o formato de 101 

distribuição do recurso PROAP 2018, proporcionalmente ao número de discentes de 102 

cada CoE da PPG-BIONORTE. 103 

 104 

2.7. Outros assuntos e encerramento da reunião 105 

 106 

Foi apresentada ao colegiado pelo prof. Emerson Adriano Guarda, coordenador da 107 

CoE-TO, uma proposta de PROCAD/AMAZÔNIA Nº21/2018, na qual a CoE-TO tem 108 

atuação e interesse. A proposta foi estendida a todos os estados do programa e 109 

aguardará o mais breve possível a adesão das CoE que tiverem interesse em participar  110 

do referido PROCAD. Deve-se ressaltar que, o projeto será encaminhado pela PPG-111 

BIONORTE/UEMA como programa proponente.  112 

 113 

A representante discente Albeane Guimarães Silva, por solicitação de discentes do 114 

Amapá, apresentou questionamentos sobre as mudanças aprovadas em reunião 115 

colegiada sobre o reconhecimento de créditos. Os discentes solicitam esclarecimentos 116 

sobre o início da vigência dessas alterações realizadas nesse item. Após breve 117 

discussão, o colegiado decidiu em estabelecer Instruções Normativas que 118 

regulamentem o reconhecimento de créditos e outras dúvidas comuns relatadas por 119 

discentes e docentes. Estas instruções normativas deverão ser apresentadas na 120 

próxima reunião colegiada para homologação e início de vigência. 121 

 122 

Nada mais havendo, após deliberação final, o Coordenador Geral deu por encerrada a 123 

reunião às 12:30h do dia 03 de julho de 2018 na sala de aula do NTI/UFMA, em São 124 

Luís-MA, e eu Profa. Dra. Alcina Vieira de Carvalho Neta lavrei a presente ata que, 125 

sendo aprovada, será assinada pelos membros do Conselho presentes. 126 

 127 

Membros Presentes: 128 

Profa. Dra. Adriana Flach 129 

Profa. Dra. Alcina Vieira de Carvalho Neta  130 

Prof. Dr. Anselmo Fortunato Ruíz Rodriguez  131 
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Profa. Dra. Carolina Joana da Silva 132 

Profa. Dra. Carolina Rodrigues da Costa Dória 133 

Profa. Dra. Eloísa Helena de Aguiar Andrade 134 

Prof. Dr. Emerson Adriano Guarda 135 

Prof. Dr. Jair Max Furtunato Maia 136 

Prof. Dr. José Manuel Macário Rebêlo 137 

Profa. Dra. Juliana Pavan Zuliani 138 

Profa. Dra. Patrícia Maia Correia de Albuquerque 139 

Prof. Dr. Rodrigo Barros Rocha 140 

Representante discente: Albeane Guimarães Silva 141 

 142 


